

花いっぱい

学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》



6年生を送る会 感謝の気持ちを伝えました

2月23日(土)、6年生を送る会を行いました。6年生の皆さんは、最高学年として1年生から5年生が笑顔で楽しく学校生活を送れるよう、縦割り班活動、児童会や委員会の取組、ふれあい運動会、連合音楽会、会社をつくろうの取組など、様々な場面でリードしてくれました。一人一人の子どもたちの心の中に6年生への「ありがとう」の気持ちがあります。その感謝の気持ちを6年生に伝えようと、みんなとても頑張りました。6年生は、今まで経験してきたことや伝えたいことを自分たちでまとめたシナリオや歌詞を完成させ、発表しました。6年生が自分らしく、堂々と発表する姿が、良きお手本となり、次の学年へと受け継がれていきます。とても感動的な素晴らしい6年生を送る会になったこと、また、保護者や地域の皆様にご参観していただいたことをうれしく思います。ありがとうございました。

1年生 「6年生っていいな」



2年生 「かさこじぞう ～やさしさつながる～」



3年生 「ありがとうげ」



4年生 「さるかに合戦」



5年生 「平成最後の6送会 ～タイムマシンに乗って～」

6年生 「うれしい！ たのしい！ 大好き！ 高野尾小学校！」



3月19日は卒業式

6年生のみなさん、ご卒業おめでとう



平成31年3月14日（木）13:35 6年生教室で撮影しました。

すばらしい10人の仲間と担任の岩脇先生です。

6年生のみなさんへ

6年生のみなさんと2年間、高野尾小学校で一緒に過ごせて楽しかったです。先日、校長室で一緒に給食を食べました。私はおしゃべりしながら、とても穏やかな気持ちになりました。みなさんのやさしさや思いやりの心が、私の気持ちを和ませてくれたと思います。好きな野菜や好きな歌手の話、小学校生活で楽しかったことや将来の夢、中学校のクラブ活動など、校長室で話したことは、私の大切な思い出です。

6年生のみなさん。高野尾小学校のリーダーとして、様々な活動で活躍しました。そして、笑顔いっぱい、元気いっぱい、思いやりのある素敵な学校にしました。みなさんが真剣になってがんばっている姿や協力し合う姿は、私の大切な宝物です。

私だけではなく、高野尾小学校で一緒に過ごしたみんなの宝物です。
ありがとう。

中学校でも、夢と目標を持ち、仲間とともにがんばりましょう。
保護者や地域の皆様、先生方がみなさんのことを応援しています。

校長 米野 浩之